

Hospital Biprovincial Quillota Petorca totalizó apertura de 36 camas de Cuidados Críticos

Con la apertura de las 6 últimas camas críticas de Cuidados Intensivos, este 1 de noviembre se totalizó la dotación de la Unidad de Pacientes Críticos del Hospital Biprovincial Quillota Petorca contempladas en el proyecto original, quedando constituida por 24 camas de Cuidados Intermedios y 12 camas de Cuidados Intensivos.

Con ello, la dotación de camas críticas creció en un 150% en comparación al ex Hospital San Martín de Quillota, pues se pasó de 14 camas distribuidas en 8 camas intermedias y 6 intensivas, a un total de 36 unidades de alta complejidad.

Anuncio Patrocinado

El proceso de Puesta en Marcha del nuevo Hospital Biprovincial, contempló la apertura gradual de nuevas Unidades y aumento progresivo de prestaciones, de manera de alcanzar el 2024, el funcionamiento pleno del nuevo recinto asistencial.

Así lo destacó el Director del Hospital Biprovincial, Haroldo Faúndez Romero, quien valoró el estar dando cumplimiento al cronograma de trabajo elaborado con el Ministerio de Salud y el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, "Uno de los servicios que teníamos pendientes para terminar su apertura eran las 6 camas de Cuidados Intensivos en la Unidad de Pacientes Críticos. Con esta etapa, damos un paso importante en las prestaciones que tiene este Hospital. Es un aporte para la comunidad y más camas críticas para la red, que es un recurso escaso, donde este Hospital llega a completar lo que tenía diseñado originalmente".



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Reducción de tiempos de espera

Este aumento en la dotación de camas críticas tiene como principal beneficiaria a la población de ambas provincias ya que se reduce, los tiempos de espera para un paciente que necesita ingresar a la Unidad de Pacientes Críticos desde la Unidad de Emergencia, al contar con mayor disponibilidad de este recurso hospitalario, mejorando la oportunidad y acceso a esta Unidad de alta complejidad.

Tal como lo asevera el Jefe de la Unidad de Pacientes Críticos del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Dr. Roberto Contreras Aguilera, con este aumento de 150% de disponibilidad de camas críticas, se reduce la brecha de camas críticas en comparación al número de habitantes de la zona, "Esto va a beneficiar a nuestra población, es parte de la brecha, de la deuda, que nosotros teníamos con nuestros beneficiarios y que vamos a poder disponer, gracias al esfuerzo que ha hecho el Servicio de Salud, el Hospital y todos nuestros funcionarios, vamos a poder tener una oferta de camas que permita reducir la brecha y poder dar una atención de alta calidad técnica, pero también digna para nuestros pacientes"

También se suma con la apertura total de la Unidad de Pacientes Críticos, que muchos pacientes que anteriormente debían ser trasladados a otras ciudades, hoy verán resueltas sus patologías en el Hospital Biprovincial, favoreciendo la cercanía con sus familias y

evitándoles los gastos de traslados hacia otros centros urbanos.

Menos traslados y más especialidades

Además, hay que agregar que la disponibilidad de estas camas críticas es un avance en la equidad en el acceso a los cuidados críticos; y también el desarrollo de nuevas especialidades y subespecialidades clínicas que están llegando al Hospital Biprovincial que requieren de apoyo una Unidad de Paciente Crítico.

Así lo ratificó el Dr. Roberto Contreras: “En general, las Unidades de Pacientes Críticos son el sostén para el desarrollo de otras especialidades y acá no es la excepción. Nosotros, al tener la oferta de 36 camas críticas, no sólo vamos a poder aumentar el acceso a los pacientes que se accidentan, o que llegan por enfermedades o por descompensaciones; sino que, además, va a permitir dar respaldo a cirugías de alta complejidad, como son cirugías oncológicas que se están haciendo en nuestro Hospital, que antes no se podían hacer y se tenían que derivar al Hospital Fricke o a otras instituciones fuera de la región”, detalló el médico intensivista.

Crecimiento en personal, espacios y tecnología

Todo este crecimiento, ha significado un gran esfuerzo para el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota y para el Hospital Biprovincial, concretando una vasta Unidad de Pacientes Críticos, con un crecimiento considerable en superficie, equipamiento y tecnología de punta, transformándose en una de las Unidades de Cuidados Críticos más grandes de la región. Así lo destacó la Directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, Andrea Quiero Gelmi, quien este 1 de noviembre visitó las dependencias recién abiertas:

“Estamos súper felices y contentos, esto significa que hemos logrado aperturar seis camas para la red de atención pública de esta provincia, de dos provincias de nuestro servicio, de la región, pero también del país, porque funcionamos en red. Esto significa una buena noticia para la red de salud, para las personas, para la comunidad porque avanzamos en seguridad. Requerimos de especialidad para atender a nuestros pacientes críticos y acá disponemos de las instalaciones que le lleva la riqueza que rodea a un equipamiento y que son las personas, que son los médicos de especialistas, que son los equipos de enfermería especializado, que son técnicas y técnicos paramédicos que reciben una capacitación distinta y una experiencia distinta. Esto no son sólo seis camas que ya es mucho, sino que este es un equipo de trabajo que se pone a disposición de los mayores requerimientos de una red asistencial que es la tercera más grande de nuestro país en materia de salud pública” señaló la Directora de la Red SSVQ.

Hospital Biprovincial Quillota Petorca totalizó apertura de 36 camas de Cuidados Críticos

De igual forma, el personal se ha duplicado en relación a la dotación del ex Hospital San Martín, totalizando 137 funcionarios y funcionarias de diversos estamentos como médicos, enfermería, kinesiólogos, fonoaudiólogos, terapeutas ocupacionales, nutricionistas, TENS, administrativos y auxiliares de servicio, quienes están pasando por exigentes procesos de capacitación continua, de manera de avanzar en los proyectos de la Unidad que busca entregar una atención oportuna, compleja y de alta calidad a los pacientes.

Así, con el comienzo del fin de la puesta en marcha de esta importante dependencia hospitalaria, los afanes de la misma se concentran en seguir capacitando a su personal, así como en la actualización de sus protocolos, tareas dentro de las cuales se avizoran desafíos importantes para la misma Unidad y para todo el Hospital Biprovincial; como son el primer proceso de Acreditación de Calidad del establecimiento, previsto para septiembre del año próximo, y la organización de las Quintas Jornadas de Medicina Intensiva.



Hospital Biprovincial Quillota Petorca totalizó apertura de 36 camas de Cuidados Críticos



y tú, ¿qué opinas?